
Un accordo per potenziare il Sistema Ferroviario 
Metropolitano

Lo scorso mese è stato firmato un accordo tra Regione, Città Metropolitana e Comune di Bologna
per potenziare il Servizio Ferroviario Metropolitano (SFM). Come noto, su Casalecchio insistono
due linee (Bologna-  Vignola  e Bologna-Porretta)  e  quindi  interventi sul  SFM ci  coinvolgono in
pieno.  È  chiaro  che quello  firmato è  un  accordo preliminare  e  dovremo attendere progetti e
sviluppi,  ma  sicuramente  riportare  al  centro  dell’attenzione  il  potenziamento  del  SFM  è
assolutamente positivo. Nel comunicato si legge che nei prossimi 3 anni ci sarà un investimento
regionale di 12 milioni all’anno. Si parla di corse più frequenti (ogni 15 minuti) e di raddoppio dei
binari sulle due linee. Sicuramente saranno necessari investimenti che vanno ben oltre i 12 milioni
all’anno,  soprattutto  per  quanto  riguarda  il  raddoppio  di  binario  delle  linee.  Portare  a  casa
interventi di questo tipo sarà davvero fondamentale per tutta la comunità di Casalecchio e sarà
importante  che le  forze politiche locali  seguano gli  sviluppi  su  questo tema.  I  due fari  che ci
devono guidare rimangono la sostenibilità ambientale del sistema dei trasporti e l’aumento della
qualità  della  vita  dei  cittadini,  che vanno a  braccetto.  Infatti,  se  il  trasporto pubblico diventa
competitivo e conveniente rispetto a quello privato, la necessità di spostarsi con un’auto a testa
verrà meno. Le conseguenze saranno un calo del traffico, il miglioramento della qualità dell’aria, il
reperimento di nuovo spazio pubblico prima adibito a parcheggi. Crediamo sia importante ribadire
che investimenti sul SFM non devono sostituire altri tipi di intervento sul trasporto pubblico. Ad
esempio, il treno non è in competizione con gli autobus e con il tram (anche sulla linea blu che da
progetto potrebbe arrivare a Casalecchio occorrerà attendere sviluppi nei prossimi anni), perché i
tre mezzi hanno capacità di trasporto e raggi di azione differenti, e devono quindi integrarsi e
compensarsi a vicenda, non escludersi.
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